Lieber Herr Rottler,

wieder zurück in Deutschland möchte ich nicht versäumen Ihnen mitzuteilen, dass wir einen wundervollen Urlaub hatten.

Alles hat gut funktioniert (auch der Mietwagen) und das Sentido in Porto Soller kann uneingeschränkt weiterempfohlen werden.

Vielen Dank für Ihre (gewohnte) tolle Beratung und das gute Angebot. Natürlich war auch die Reisezeit sehr gut. Obschon fast noch ein wenig zu kühl war es doch noch nicht so voll.

Höhepunkt war sicher die Fahrt in der Eisenbahn von Soller nach Palma durch die Orangenhaine und die Olivenbäume im Gebirge in der ersten Klasse auf dem Ledersofa!

Vielen Dank nochmal - auch von meiner Frau!

Bis zum nächsten Urlaub verbleibe ich mit vielen Grüßen B.R. aus Plech



